

6 de marzo de 2013

El presidente de la CHS se reúne con la alcaldesa de Fortuna

La alcaldesa de Fortuna, Catalina Herrero, se ha reunido esta mañana con el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, en la sede de la Confederación para tratar temas de competencia del organismo de cuenca en el municipio. En la cita, a la que también ha asistido el comisario de Aguas de la CHS, José Carlos González, se ha tratado el asunto de la disponibilidad de recursos hídricos, que debe ser tenido en cuenta en el Plan General de Ordenación Urbana de la localidad.